



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

La Reunión Anual 2022



El pastor de Zion, Steve Bomar

La Reunión Anual 2022 se llevó a cabo el 17 y 18 de junio en la Iglesia Menonita Zion en Hubbard, OR. Hubo representantes de la conferencia de Oregón, Washington e Idaho. La reunión se abrió con oración y reflexión sobre Mateo 21:22 por **Dianna Eshleman**. La reunión fue un momento para reflexionar sobre el significado de la membresía y cómo avanzamos colectivamente. Cada congregación compartió acontecimientos, celebraciones y pedidos de oración. Fue un buen tiempo de conexión, compañerismo y adoración.

La reunión concluyó el sábado como un momento para expresar gratitud por las muchas formas en que **Katherine Jameson Pitts** ha contribuido al PNMC durante los últimos diez años. Katherine ha compartido generosamente sus dones al ayudar a navegar la conferencia a través de muchos cambios y preguntas difíciles. Estamos muy agradecidos por la gracia, la esperanza y la visión con la que ha liderado.



En su comunicación final, Katherine expresó su agradecimiento diciendo: "Estoy agradecida por el ministerio de cada uno de ustedes y por las relaciones que hemos desarrollado durante la última década. Oro para que continúen encontrando un ministerio fructífero y lleno de gozo. Eres amado y dotado por nuestro Dios creativo y permanente. ¡Que sus futuros se desarrollen más allá de nuestra imaginación y que Dios sea glorificado en la iglesia y en Cristo Jesús! Bendiciones, Katherine

Ken Pitts pudo capturar excelentes imágenes de la reunión. Para ver su galería de fotos, sigue [este enlace](#). Para leer las actas de la reunión de delegados de 2022, siga [este enlace](#).

De el Moderador de la Conferencia PNMC, Kevin Chupp

Estoy agradecido por el tiempo que muchos de nosotros compartimos en persona en Hubbard, Oregón en junio, y ciertamente sentí la energía que conlleva una reunión así. Me conmovieron las profundas expresiones de adoración de todos juntos y en el taller de adoración contemplativa e inclusiva dirigido por la pastora Rachael Weasley. Y como siempre, el tiempo de compartir de las congregaciones durante el pase de lista fue inspirador, pesado y, en general, fascinante, todo combinado en uno mientras escuchamos las variadas expresiones del Espíritu en lugares a través del hermoso telón de fondo de Dios que simplemente muestra el noroeste del Pacífico

También fue una época de transición. Dimos la bienvenida a nuevos miembros a nuestra junta, liberamos a otros y, sobre todo, nos despedimos de **Katherine Jameson Pitts** con una profunda gratitud y asombro por la singularidad de sus dones que hemos tenido la gran bendición de experimentar durante la última década.



Como mencioné en la reunión anual, hemos estado trabajando constantemente para contratar a alguien para servir en el puesto ahora vacante de Ministro Ejecutivo de la Conferencia (ECM conocido por sus siglas en inglés). ¡Nos complace anunciarles a todos que **Eric Massanari** ha aceptado el llamado para servir como nuestro próximo ECM, a partir del **1 de noviembre!**

Ese nombre puede ser familiar para algunos de ustedes. Eric, junto con su esposa, **Yolanda Kauffman**, se desempeñaron como anfitriones y cuidadores del campamento Drift Creek de 1994 a 1996, y Yolanda pasó años formativos en la Iglesia Menonita de Portland.

Durante los últimos nueve años, Eric se ha desempeñado como capellán en Kidron Bethel Village en North Newton, KS y ha sido director espiritual en ejercicio desde 2006. Anteriormente, pasó catorce años como pastor principal en la Iglesia Menonita Shalom en Newton, KS. Nuestro equipo de búsqueda y la junta de PNMC están convencidos de que su amplia experiencia complementa su gentil presencia y profunda convicción y estas cosas le serán de gran utilidad en el rol de ECM. Le pedimos que se una a nosotros para

celebrar esta noticia y mantenga a Eric y su familia en oración mientras comienzan a hacer esta transición.

Puede leer el artículo reciente de Eric en *Anabaptist World*, titulado "[¡Estás tan vivo!](#)"

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

En orden cronológico, luego en orden alfabético por organización

Mennonite Village of Albany

Mennonite Village actualmente está buscando un **Director de Cuidado Espiritual** de tiempo completo para brindar liderazgo espiritual y servicios de capellanía a su comunidad, asegurando que el departamento brinde atención holística, en cooperación con el equipo interdisciplinario. El Director es responsable de administrar el Departamento de Atención Espiritual. Supervisarán y garantizarán la provisión de Atención Espiritual a los residentes, sus familiares y seres queridos, y miembros del personal. Estos servicios encarnarán la gracia, el amor y la esperanza para todos. El rol supervisa y asegura la provisión de culto, ritual, educación y capacitación según sea necesario. El director se comunicará y servirá como enlace entre Mennonite Village, la Conferencia Menonita del Noroeste del Pacífico y el clero local. Para obtener más información sobre Mennonite Village y esta oportunidad, visite <https://mennonitevillage.org/careers/>.

Portland Mennonite Church

Marque su calendario para la **celebración del centenario**, el **12 y 13 de noviembre de 2022**, de la plantación de la misión en Portland en 1922. A través de la fidelidad de Dios y los esfuerzos de muchas personas en el Valle Willamette, la misión prosperó. Tal vez tenga recuerdos, historias o fotografías transmitidas por familiares u otras personas que participaron en el trabajo de la iglesia. Nos gustaría saber de usted para crear una imagen más completa y rica de nuestra historia. Póngase en contacto con [Lin Rush](#) con sus historias e imágenes.

Lebanon Mennonite Church

PNMC ha disfrutado de una larga relación con la Iglesia Menonita de Lebanon. Lamentamos ver a la congregación separada de la conferencia.

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

En orden alfabético por organización

Mennonite Church USA

La Asamblea de Delegados ha terminado y se han tomado decisiones. ¿Qué ha cambiado? ¿Qué significa para mi conferencia, mi congregación y para mí? La junta ejecutiva y los miembros del personal de la Iglesia Mennonite Church USA responden estas preguntas y más en la "Sesión especial de la asamblea de delegados: ¿Y ahora qué?" mennoniteusa.org/webinar-whatnow

-Lea la contribución/reflexión de **Jeryl Hollinger** [aquí](#).

-Siga la experiencia SisterCare de **Carolyn Heggen** y **Rhoda Keener** en la Conferencia Mundial [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

18 de ago (entregas a más tardar 8/11)

5 de sept (entregas a más tardar 8/29)

19 de sept (entregas a más tardar 9/12)

3 de oct (entregas a más tardar 9/26)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>